

|   |  |   |
|---|--|---|
| <b>ANTRAG</b><br><br><b>B'90/Die Grünen OR-Fraktion</b><br><br>vom: 06.11.2014<br>eingegangen: 06.11.2014 | Gremium:<br><br>Termin:<br>TOP:<br><br>Verantwortlich: | <b>Ortschaftsrat Durlach</b><br><br><b>10.12.2014</b><br><b>5</b><br><b>öffentlich</b><br><b>Tiefbauamt</b> |
| <b>Ampelanlage Weinweg, Radverkehr aus Richtung Durlach</b>   |  |   |

Die Durlacher Allee ist leider immer noch die wichtigste und meistgenutzte Radroute von Durlach nach Karlsruhe. Am Karlsruher Weinweg ist die Ampelanlage so geschaltet, dass Fahrradfahrer /-innen aus Durlach in Fahrtrichtung Tullastraße - Gottesauer Platz - Karlsruhe Innenstadt meist zweimal wegen roten Lichtzeichen anhalten müssen. Hier summieren sich die Wartezeiten schnell mal auf Minuten. Besonders frustrierend ist dies außerhalb der Berufsverkehrszeiten, wenn auf den Rechtsabbiegespuren in Richtung Weinweg kaum noch Autos die Grünphase nutzen, die geradeaus wartenden Fahrradfahrer/-innen aber auch die Fußgänger /-innen lange warten müssen. Fußgänger /-innen zur Haltestelle Weinweg müssen gar 3x warten, bis sie letztendlich die Haltestelle erreicht haben.

Durch Änderung der Grünphasen über die Rechtsabbiegespur sowie über den Weinweg geradeaus im Sekundenbereich ließe sich hier sicherlich eine deutliche Verbesserung für Fahrradfahrer /-innen aber auch für Fußgänger /-innen herbeiführen.

Antrag:

Die Stadtverwaltung prüft die Möglichkeit die Schaltzeiten am Weinweg so zu optimieren, dass das Passieren der Kreuzung für Fahrradfahrer regelmäßig in einem Zug möglich wird.

Gez. OR

Ralf Köster

Dietmar Maier

Zahide Özcay

Martin Pötzsche

Dr. Heike Puzicha-Martz

Dr. Ulrich Wagner